

El paro se reduce en 298.200 Personas

Escrito por juanmanuc - 02/12/2015 15:46

<http://www.abc.es/economia/20151022/abci-tercer-trimestre-201510220846.html>

Además en el mes de novienbte se ha marcado el mayor descenso del paro de toda la historia con mas de 17.000 nuevos empleos. :) ;)

Salu2.

=====

Re: El paro se reduce en 298.200 Personas

Escrito por morpheo81 - 03/12/2015 08:36

Un buen dato, esperemos que siga esta progresión, el mal dato es que Rajoy no ha creado ni un sólo empleo nuevo (es más creop que hay 20 mil personas menos trabajando que hace 4 años) con su reforma laboral que ha hecho empeorar las condiciones laborales de la gran mayoría de trabajadores.

=====

Re: El paro se reduce en 298.200 Personas

Escrito por juanmanuc - 03/12/2015 15:19

morpheo81 escribió:

Un buen dato, esperemos que siga esta progresión, el mal dato es que Rajoy no ha creado ni un sólo empleo nuevo (es más creop que hay 20 mil personas menos trabajando que hace 4 años) con su reforma laboral que ha hecho empeorar las condiciones laborales de la gran mayoría de trabajadores.

Si sigue el mismo gobierno cuando al fina del año proximo continue la misma proporción en el descenso del nunero de parados o incluso aumente la proporción de descenso, seguramente seguiras diciendo que disminuye algo la población activa, por lo que no es mérito del gobierno, pero la población activa es precisamente algo que mas dificilmente puede controlar cualquier gobierno, porque depende de factores como por ejemplo la natalidad preterita del país. En el resto es decir el descenso del paro, es precisamente donde directamente si puede incidir un buen gobierno y por lo tanto no se le puede quitar el mérito.

En el peor de los casos, si no continuase el mismo gobierno y otro u otros cambiasen la política establecida en la orientación dada por el pp, dado que la mejor política que sabe hacer el PP es la económica, el resultado será incierto, dependiendo del cambio que se establezca, entonces en el peor de los casos será igualmente el aumento del paro achacable al gobierno que exista en su responsabilidad, a quien sino quieres achacarlo ¿al azar?.

En la época de ZP si hubo una parte que no era achacable al propio Zapatero y al PSOE , otra si, pero una parte tuvo que ver con la crisis general que afectó a todos los países desigualmente y por supuesto a la explosión de la burbuja inmobiliaria que fue la patata caliente que le toco a zp, pero ahora, de tres años a esta parte cuando la inercia recibida ya fue remontada tabin gracias a la buena gestión del PP, la mayor parte del responsabilidad en el descenso del paro es del todo achacable al buen gobierno y no a otra cosa que alguien ahora se quiera inventar.

Salu2.

=====

Re: El paro se reduce en 298.200 Personas

Escrito por morpheo81 - 04/12/2015 08:52

Los datos no engañan, no es que baje el paro es que baja la población activa (cualquiera menos los que estáis ciegos lo ve), la buena política económica del PP es una engañifa que llevan vendiéndonos años. Su economía particular es la que ha ido bien, privatizando empresas públicas y luego accediendo a sus consejos de administración, con sus sobresueldos a costa de conceder contratos públicos. Ya sabemos que no hay más ciego que el que no quiere ver y en este país tenemos muchos ciegos.

ZP hizo muchas cosas mal, la gestión del PLAN E fue desastrosa, la famosa reforma de la constitución, la reforma laboral, la mala supervisión de las cajas de ahorros y bancos...Todo ha contribuido a que estemos como estamos aunque como bien dices no todo es achacable a su gestión.

Para la próxima legislatura además del paro hay 2 cosas que para mi son de vital importancia y que el PP no es que no haya podido solucionar es que hemos retrocedido: Reforma de la constitución, debemos crear un texto moderno que afiance los derechos de los ciudadanos y que de un espacio nuevo de convivencia entre todos los territorios.

Cambio de modelo energético que ponga las bases para que, tanto los ciudadanos como las empresas, no paguemos tan cara la electricidad que hace que seamos poco competitivos y vacíe nuestros bolsillos.

=====

Re: El paro se reduce en 298.200 Personas

Escrito por juanmanuc - 04/12/2015 23:51

Afortunadamente para el PP y hoy por hoy para España tambien, la ceguera en nuestro país es mas un problema de y para la izquierda, no sé como explicarte que los gobiernos poco pueden influir en la demografía pasada que tiene un efecto directo en las jubilaciones actuales y por tanto en la población activa, sin embargo los gobiernos si pueden influir en dar trabajo a quienes lo necesitan, lo que tiene un efecto directo en la disminución del paro, de ahí que la gestión del PP en ese sentido sea la correcta y cerrarse en criticarla no solo es un error que para demostrarlo no hay mas que remitirse a la realidad actual precisamente y ademas a la evolucón de tres años hasta ahora, sino que tambien es una falta de objetividad.

Yo tal vez podré estar muy ciego como dices y tu quizá tener vista de águila, pero en esto es evidente que no hay peor ciego que el que no quiere ver, por eso veo mas y mucho mejor que tú.

Con respecto a ZP por primera vez reconoces parte sus cagadas, lo cual me satisface, enhorabuena!!.

Como ves para ser justos yo tambien habia reconocido anteriormente la mala suerte que la patata caliente le explotó en la mano, pero como suele pasar le explotó al mas tonto, en este caso no podia ser de otro modo, pero tambien hay que reconocer que la coyuntura fué la coyuntura, a alguien le tenia que explotar desde luego, ahora que si te explota reconocelo bobo los cojones, no te tires dos años mas mareando la perdiz y engordando la pelota hablando de que estabamos la champions league de la economia mundial y de la tierra que pertenece al viento, hasta que casi no hubo remedio. :blink:

El resto de cuestiones que planteas como necesarias me parecen bien, la politica energética es fundamental aunque puede ser muy controvertida y en determinadas cuestiones hay que andarse con pies de plomo, y no veo porque no se deba reformar la constitución siempre y cuando no la desviemos de un concepto claro de lo que es España y de su unidad inviolable y no acabemos todos como los reinos de tayfas o en su caso como una republica de taifas, pero tampoco veo donde el PP esté en contra de estas cuestiones.

Salu2.

=====